

第2回定例理事会

開催日時 平成8年8月6日 11:30~

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 堀川正幸 米山忠俊 佐藤義英 落合益夫 石川勝行 味方義一 長谷川恵慈
羽賀一夫 梨木建夫 今井克義 木宮 隆 山本 賢 本間茂男 吉川吉彦 坂内康男
出席者 15/14

協議事項 1、三条育成市民大会メーキャップ扱いについて 承認
2、スマイルBOX、米山奨学、ロータリー財団決算について 承認
3、“いのちの電話”寄付について 今期のボランティア委員会で検討
4、GSE（五十嵐良子さん）の件 承認
5、出席100%の件 出席委員会再検討
6、コピー機入れ替えの件 会長幹事一任（落合会員に見積もり依頼）
7、「梶原節子シャンソンの夕べ」決算報告 承認
8、8/27納涼例会の件 承認
9、3クラブ合同例会会場の件 後日再討議（会長、幹事、親睦に一任）
10、覚醒剤防止普及運動、支援募金協力の件 社会奉仕委員長に一任
11、郵便局より「国際ボランティア貯金三条地区推進協議会」の理事として参画について
賛成しかねる為辞退する

8月のお祝い

誕生祝い

本間茂男さん 8日 目黒直子さん 2日
吉川吉彦さん 8日 石川千鶴さん 3日
加藤 実さん 10日 久保サチ子さん 4日
松永昌一さん 17日 佐藤弘子さん 6日
芦田義重さん 22日 松永紀代子さん 15日
布施 熱さん 22日 吉川直子さん 17日
西村 譲さん 27日 阿部京子さん 24日
小畠弘子さん 24日

8月20日例会：会員卓話（健康） 山本賢さん

8月27日例会：納涼例会 於嵐渓荘

9月3日例会：青少年活動月間 青少年奉仕

9月10日例会：クラブフォーラム（IM報告）

9月17日例会：会員卓話 小畠茂男さん



三条北ロータリークラブ週報

築け未来を 行動力と先見の眼で

例会日
1996. 8 . 6
累計 No 475
当年 No 6

国際ロータリー会長 ルイス・ビセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／堀川正幸
幹事／佐藤義英
SAA／長谷川恵慈

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：会員増強拡大月間 会員拡大増強委員長 長谷川博一

出 席：本日の出席 56名中42名

先々週の出席率 56名中43名 76.79% (前年同期 94.23%)

先週のメークアップ：8月1日 見附RCへ 渕岡 茂さん

1日 燕RCへ 米山忠俊さん

5日 三条南RCへ 加藤 実さん

ビジター：三条RCより 小林敬典さん 外山雅也さん 藤田紘一さん

三条南RCより 坂本洋司さん

会長挨拶：堀川正幸

ご挨拶申し上げます。雨が降って少し涼しくなって助かりますが天気予報によるとこの涼しさも明日迄のようです。景気もこの暑さのように熱くなると良いのですがまだちょっと涼しいように思います。知り合いの商社の話では、各営業所の内で都会の方は大体黒字になってきているそうですが、九州と東北はまだ赤字とのことです。都会の方から田舎まで来るにはまだしばらくかかるという事ではないかと思います。

また私の疑問、不思議という事で少し話をさせていただきます。皆様もご存知の通り古事記などによる日本の歴史はイザナギ、イザナミというお二人の天の神が天のヌボコというホコで泥の海をかき回したら島が誕生し、それが淡路島であり、次々と同様にして日本の国を作った事になっていますが、この科学文明の発達した20世紀において私達が常識で考えた場合多少無理があるように感じます。暑初に泥の海があったという事も疑問ですし、国を作ることの出来る程の力のある神様が、わざわざホコを泥の海に突き立ててかき回して島を作った姿を想像してみると、この20世紀の科学的常識とはしつくり来ないものを感じます。古事記などの歴史書の編さんは稗田阿礼などの靈能者の方がインスピレーションを受けて書いたのではないかとの説もありますが、その時代の人達が理解できるように、あのような物語の形をとったのではないかと思います。国作りを

したイザナギ、イザナミという名前に関してはまた別な説で面白い話があります。約3500年前、モーゼの時代、古代ヘブライの民は神から授かり、後に物語や映画などで「失われたアーク」として有名になる箱を持っていました。その中にはモーゼの十戒の書かれた石盤と奇跡を起こす杖と神から授かった食物の入ったマナの壺が入っていたとの事ですが、これがいわゆる三種の神器なのだそうです。そして今から約3000年前ヘブライの民は周囲の国がこの宝物をねらっているという情報を得て、国を捨てて逃げ出した訳ですが、その時海洋民族として有名な古代シュメール人に頼んで12支族の内10支族が脱出し、東へ東へと航海し、やがて日本にたどり着き、上陸した所が淡路島であり、その後四国やその他の地方に広がって行ったという事ですが、その時の支族の長の名が「イザヤ」でありイザナギ、イザナミの名前のもとになったという事です。ここで初めて西洋と東洋の歴史が結び付いた訳ですが、今でも「失われたアーク」は四国の剣山に隠されているという話です。

幹事報告： 佐藤幹事

- 三条青年会議所より 創立30周年記念式典案内

日 時 平成8年9月21日（土）PM 2：00～

会 場 県央地域地場産業振興センター

創立30周年記念ゴルフコンペのご案内

9月11日（水）AM 8：00スタート（新潟スプリングスCC三条コース）

- 財団法人新潟国際交流協会より 機関誌送付について

国際交流イベント情報の提供について（照会）

- 吉田ロータリークラブより 創立10周年記念式典案内

日 時 平成8年10月6日（日）AM10：00～PM 2：45

会 場 吉田町産業会館

- 柏崎東ロータリークラブより 創立30周年記念式典案内

日 時 平成8年9月29日（日）AM10：00～PM 2：30

会 場 柏崎市産業文化会館

- 三条市内郵便局より 同で暑中お見舞広告をのせました

「国際ボランティア貯金三条地区推進協議会」の理事に参画依頼

- ロータリー米山記念奨学会より

1997学年度の募集要項送付（受付10月1日～10月7日）

- ロータリー財団委員長より 暑中見舞いが届いています。

- ガバナー吉田昭平より ポールハリス記念奨学金申請者募集について

委員会報告：

- ライラ委員会 ライラ研修参加協力お礼

- 親睦活動委員会 8／27納涼夏忘れ夫人同判例会の件

②政治の世界にも女性が多く参加するようになってきました。最近は特にその流れがあるようと思えます。世界でも日本でも。イギリスのサッチャーさん、インドのガンジーさん、ミャンマーのスージーさん。日本では土井たか子さん等、多くのマドンナ議員が活躍中です。

③スポーツの面でも女性が最近ことに活躍しています。昨日、閉会したオリンピックでも、日本の女性の参加人数は男子にくらべて大幅な伸びをみせました。

④文化活動、ボランティア活動にも女性の参加がきわだってきていると思います。この分野は男性は仕事と付き合いが忙しすぎて手が回らないのではないかと思います。この分野でも女性は大きな働きをしてきていると思うのです。ロータリーの超我の奉仕とも通じている分野なのではないかとも思います。

⑤物を購入するのは女性が主流、たとえば大型小売店に行けば、買う人と言えば、70%が女性でないでしょうか。三条でサティー、ジャスコ、長崎屋。ところが、小さな小売店でもそのことは実は同じだと思います。ホームセンターでもそう思います。また、住宅等の大きな金額のものを購入する時、男性はお金を稼いでくるかもしれません。しかし、買うのは女性の買うことを考え、企画し、内容をよくしらべ、資金ぐりをし、間どり等こまかいことを考え、買うことを決めるのはその家の奥さんのように思えてなりません。その家の主人は奥さんが決めたことを、外面向けの交渉をして、金を払っているように思うのです。

家具にしても、衣服にしても、家や家族に必要なものは、ほとんどが女性主体の決断と購入がなされているのではないかと思われます。毎日の食材の購入については当然であります。そんな意味で、ある人は、今は女時（めどき）だとも言っています。そして、この女時であることを頭において、物を売るとき、販売企画、販売計画を立てないと成功しないとも言っています。

⑥企業の中でも女性の感性が求められているものが多くあります。たとえば、美容関係のパーソナルトレーナーさん、エスティティック・ビューティーサロン、また、いわゆるおかみさんが仕切る商売である料理屋さん、旅館、割烹、飲食店。

企業の中でも女性が活躍して場所がふえたように思えます。しかし、女性がクラブに入ることによって、今までになかった別の面での気をつかわなければならない点も出てくるのではないかと思います。が、しかし、また、女性が入ることによって情緒がまし、加わり、ここちよい緊張感が生まれてくることになるかもしれません。また女性による新しい発想と気くばりが生まれてくるかもしれません。

今、いろいろと私見を話しさせていただきましたが、現代は女性の時代になってきているように思えます。いくらか参考にしていただきまして、女性会員の入会について皆さんで考えてゆきたいと思います。